

# *Bolivia: Intelectuales y artistas abogan por la paz mundial*

---



La Paz, 20 sep (Prensa Latina) Intelectuales y artistas bolivianos abogan hoy tanto por la paz mundial como por la soberanía de los pueblos, en enérgico rechazo a las acciones injerencistas del Gobierno de Estados Unidos contra los países de Cuba, Nicaragua y Venezuela.

La Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad (REDH) se solidarizó con esos países ante los constantes actos de desestabilización dirigidos desde la nación nortea, expresaron algunos de sus miembros durante una conferencia de prensa en la Casa de Cultura Simón Rodríguez, en esta ciudad.

En ese sentido, denunciaron que las medidas económicas y políticas de la administración estadounidense contra esos países afecta la calidad de vida y seguridad del pueblo, además de poner en riesgo la paz en América Latina y el Caribe. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202720-bolivia-intelectuales-y-artistas-abogan-por-la-paz-mundial>



**Radio Habana Cuba**